



Alcaldesa de Las Condes por estreno del Claro Arena: "No se entiende la insistencia de UC, si no están cumpliendo"



Catalina San Martín profundizó en la decisión de la Dirección de Obras Municipales (DOM) de no dar luz verde a los cruzados para estrenar el renovado San Carlos de Apoquindo el fin de semana ante Ñublense.

debe delimitar con el metraje que exige la ley, que esté nivelado el terreno y que por supuesto no haya materiales de construcción ni maquinaria funcionando", expresó la autoridad comunal en conversación con radio Infinita.

"No se entiende la insistencia por pedir la recepción definitiva del Claro Arena, cuando ellos saben que no están cumpliendo. **Nosotros queremos que el estadio funcione**, pero cumpliendo la normativa que le exigiríamos a cualquier vecino de Las Condes", añadió San Martín.

Consignar que, de momento, el partido entre **Universidad Católica y Ñublense** continúa en el sitio web de la ANFP para el domingo 10 de agosto, pero con horario y estadio por confirmar.

Universidad Católica **recibió un nuevo mazazo** y tendrá que seguir esperando por su anhelado estreno del Claro Arena.

El cuadro cruzado buscaba inaugurar el renovado estadio San Carlos de Apoquindo en el duelo de este fin de semana ante Ñublense, por la 19ª fecha del Campeonato Na-

cional. Sin embargo, durante la noche del martes el conjunto de la franja dio a conocer, a través de un comunicado, que no podrá hacerlo, luego de que la **Dirección de Obras Municipales realizara nuevas observaciones y no diera luz verde para recibir a los chillanejos en ese recinto.**

Pese a que la negativa es exclusiva de la DOM, la alcaldesa de la comuna de Las Condes, **Catalina San Martín**, profundizó en la determinación.

"Lo único que se está pidiendo es que esté demarcado el estacionamiento, ni siquiera que se pavimente, porque esto es un barrial. **Se**